

Das ZahnZentrum am Theater

Das vor drei Jahren gegründete ZahnZentrum am Theater vereint die gesamte Bandbreite zahnmedizinischer und zahntechnischer Möglichkeiten unter einem Dach.

Text: Ulrich Drees | Fotos: Ulrich Drees, ZahnZentrum am Theater



Nachdem der Zahnarzt und Arzt Joachim Kanzow die zusammen mit seinem Bruder, dem Zahnarzt Dr. Martin Kanzow seit über 20 Jahren betriebene zahnärztliche Praxis am Theater in der Göttinger Bühlstrasse im Oktober 2008 zum ZahnZentrum am Theater erweiterte, verfolgte er konsequent die Strategie, das zahnmedizinische Angebotsspektrum weiterzuentwickeln.

Heute leitet er das auf modernstem Niveau ausgestattete ZahnZentrum mit einer zahnärztlichen Praxis, einer implantologischen Praxisklinik und einem zahntechnischen Meisterlabor. Jetzt steht den Patienten die gesamte Bandbreite zahnärztlicher Möglichkeiten zur Verfügung.

Zum ZahnZentrum gehören nicht nur ein höchsten hygienischen Ansprüchen genügender Operationsbereich mit Aufwachraum, diagnostische Einrichtungen wie Digitale Volumentomographie (Zahn-CT), sowie neuerdings ein weiterer Eingriffsraum, sondern auch die großzügigen Praxisräume im Erdgeschoß mit optimalen technischen Möglichkeiten. Im Zuge der weiteren Entwicklung wurde das Team des ZahnZentrums am Theater inzwischen auf fünf behandelnde Ärzte erweitert, die von momentan drei Zahntechnikern, sieben Zahnarthelferinnen und zwei Zahnmedizinischen Fachassistentinnen auf den insgesamt 600 m² des ZahnZentrums unterstützt werden.

Alles aus einer Hand >>> Zum Vorteil der Patienten setzt das Konzept des ZahnZentrums auf eine Verknüpfung der unterschiedlichen Teilbereiche der zahnärztlichen Versorgung. Die Möglichkeit, den gesamten Ablauf des zahnärztlichen Therapieprozesses von der Diagnostik über meist komplexe Therapie bis zur Nachsorge in Verbindung mit zertifizierter Prophylaxe unter einem Dach zu vereinen, zieht inzwischen auch immer mehr Patienten aus dem überregionalen Bereich nach Göttingen.

Der OP-Bereich >>> Das Herzstück der Praxisklinik ist der 2008 im Obergeschoss des Gebäudes an der Bühlstrasse eingerichtete moderne Operationsbereich, in dem die behandelnden Ärzte beispielsweise auch Rekonstruktionen des Kiefers mit Wiederherstellungsmaßnahmen im Knochenbereich ambulant durchführen – anspruchsvolle Operationen, die bei nicht ausreichendem Knochenvolumen für eine Integration von Implantaten in den Kiefer durchgeführt werden müssen. Bei Bedarf können die Ärz-

te dabei auf die Dienste des Göttinger Anästhesieteams von Dr. Meissner zurückgreifen. Die Anschlussversorgung der Patienten wird dabei in einem Aufwachzimmer gewährleistet. Zur Sicherstellung einer optimalen Patientenversorgung wird die Geräteausstattung des Operationsbereiches dabei stets auf modernstem Stand gehalten. So können die Zahnärzte jetzt auch auf die Möglichkeiten der Ultraschallchirurgie („Piezosurgery“) zugreifen, die besonders schonende Eingriffe erlaubt.

Alles anbieten: von der Grundversorgung bis zu komplexen Eingriffen

Das Labor >>> Ein weiterer wichtiger Bestandteil des ZahnZentrums ist das zahntechnische Labor, das seit 1995 mit einem angestellten Zahntechnikermeister unter Leitung von Joachim Kanzow tätig ist. Hier wird die geforderte zahntechnische Versorgung inklusive moderner CAD/CAM-Technik zur Verfügung gestellt. Die Bandbreite der Möglichkeiten reicht bis zur individuellen Anfertigung qualitativ hochwertiger, vollkeramischer Kronen und Brücken unter Verwendung des extrem stabilen Zirkoniumdioxids, das direkt im Haus nach Computerplanung gefräst und weiterverarbeitet wird.

Das Ärzteteam >>> Prägend für den Erfolg der Praxisklinik ist das fünfköpfige Team der Behandler, das am 1. März 2011 um die Zahnärztin Diana Oellerich und am 1. April um den Zahnarzt Dr. Jürgen Kiehne erweitert wurde. Diana Oellerich studierte in Göttingen und ist in der Praxisklinik im Rahmen der prothetisch-chirurgischen Teambehandlung tätig. Dr. Jürgen Kiehne war bereits seit mehr als 30 Jahren in Göttingen als Zahnarzt niedergelassen, bevor er nun im ZahnZentrum tätig wurde.

Dr. Sarah Diab, die bereits vor zwei Jahren zum Team des ZahnZentrums stieß, arbeitet schwerpunktmäßig im Bereich der ästhetischen Zahnheilkunde mit Füllungstherapie sowie vollkeramischen Restaurationen. Die Zahnärztin hat ebenfalls in Göttingen studiert und nach ihrem Examen unter anderem in Kassel Berufserfahrung gesammelt.

Der Leiter der Praxisklinik Joachim Kanzow, Arzt, Zahnarzt und Spezialist für Implantologie (DZGI) erwarb 2004 den Master of Science im Fach der Parodontologie und

kann heute auf eine fünfundzwanzigjährige Berufserfahrung zurückblicken, in denen er sich mit allen bisher gängigen implantologischen Verfahren bis zum heutigen Stand modernster computergeplanter Implantologie auf Basis dreidimensionaler Röntgentechnik befasste. Einer der Schwerpunkte ist heute die implantologisch-prothetische Sofortversorgung.

Das Spezialgebiet des Zahnarztes Dr. Martin Kanzow ist die Endodontie, die Wurzelbehandlung. Dr. Kanzow befasst sich mit dem Erhalt von Zähnen auch in extrem schwierigen Situationen und greift dazu unter anderem auch auf Zeiss-Mikroskopietechnik zurück.

Die Zukunft >>> Das ZahnZentrum am Theater entwickelt sich auch heute noch ganz im Trend eines übergreifenden, medizinischen Strukturwandels beständig weiter. So steht kurzfristig die Realisierung einer engen Zusammenarbeit mit der Praxis von Dr. Bernhard Erzberger in der Göttinger Annastrasse an, die mit der gemeinsamen Nutzung der diagnostischen und operativen Möglichkeiten des ZahnZentrums einhergehen wird.

ZahnZentrum am Theater
Bühlstrasse 14, 37073 Göttingen
Tel.: 0551/797 798-0, Fax: 797 798-25
info@zzat.de, www.zzat.de

NEU IM TEAM



Diana Oellerich
Zahnärztin



Dr. Jürgen Kiehne
Zahnarzt